
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0132-2025 
 
Processo nº 0733-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
da falta de estrutura na Praça 
“SUBOFICIAL BENEDITO NUNES 
FERRAZ DA SILVA”, localizada no 
Residencial COOPEMI – Cooperativa de 
Edificações em Mutirão e Independente. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 
 
Considerando que a Lei n.º 4.520, de 08 de agosto de 2014, de 

autoria do então Excelentíssimo Senhor Ex-Vereador Régis Yasumura, denominou 

como Praça “SUBOFICIAL BENEDITO NUNES FERRAZ DA SILVA”, localizada no 

Residencial COOPEMI – Cooperativa de Edificações em Mutirão e Independente;  

Considerando que, depois da referida Lei ser sancionada foram 

aprovadas diversas Indicações nesta Casa de Leis, sugerindo manutenções e 

infraestrutura na referida praça, inclusive a de n.º 1.330-2016, de autoria dos 

Excelentíssimos Senhores Ex-Vereadores Régis Yasumura e Marcus Augustin Soliva, 

solicitando a realização dos serviços de paisagismo e iluminação pública nesta praça, e, 

mesmo enquanto os mesmos estavam como gestores na administração anterior apenas 

iniciaram um calçamento em torno do local. 

Considerando que até o presente momento nunca foram realizadas 

quaisquer infraestruturas condizentes com as de uma praça. Não há bancos, arborização, 

iluminação, academia ao ar livre, parque infantil, calçamento, etc. Fora o calçamento 

feito no final da gestão anterior, atualmente, só se vê mato e uma placa velha, ou seja, 

sem nenhum tipo de infraestrutura básica para usufruto dos munícipes;  

Considerando, ainda, que é de extrema importância a existência de 

um mínimo de infraestrutura para que os munícipes possam usufruir de maneira segura 

e adequada do espaço público para atividades físicas e de lazer ao ar livre; 
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0132-2025. 

Considerando que em maio de 2021, em ofício resposta de n.º 

250-2021 ao nosso Requerimento n.º 235-2021, a Secretaria de Planejamento, 

Coordenação e Habitação informou que havia um estudo para urbanização da referida 

área e que após aprovação seria realizado orçamento, mas que haveria um atraso para 

entrega ao Executivo devido ao período de pandemia que gerou acúmulo de demanda. 

Juntamente ao Ofício Resposta foi encaminhado um desenho do local constando a 

implantação de quadra poliesportiva, área de playground, academia ao ar livre, pista de 

caminhada, trilha para bike, área gramada para recreação, bancos, área verde e 

institucional reservada. Porém, passaram 03 (três) ANOS e, como dito acima, nenhuma 

benfeitoria foi feita no local, com exceção de capina, limpeza e do calçamento lateral.  

Em 2023, solicitei novas informações, porém nada foi concluído. 

Com isso, os prejudicados são os munícipes, principalmente os que residem na região 

que ficam sem a possibilidade de usufruir de uma área verde com infraestrutura para 

lazer. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILLIPPO 

FERNANDES JUNIOR, Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá, JOÃO UBIRATAN DE LIMA E SILVA, Secretário Municipal de 

Planejamento e JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA, Secretário Municipal de 

Obras e Serviços Municipais, solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, 

de informações sobre a da falta de estrutura na Praça “SUBOFICIAL BENEDITO 

NUNES FERRAZ DA SILVA”, localizada no Residencial COOPEMI – Cooperativa de 

Edificações em Mutirão e Independente. 

Nesse sentido questionamos e solicitamos:  

01 – O que será feito quanto ao processo para revitalização da 

Praça “SUBOFICIAL BENEDITO NUNES FERRAZ DA SILVA”? O que será 

realizado e quando? 
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0132-2025. 

  02 – Solicitamos o orçamento completo para a revitalização da 

praça com os devidos documentos do estudo realizado. 

03 – Poderia imediatamente ser realizada a manutenção no local 

com capina e limpeza? 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 

 

NEI CARTEIRO 
Vereador 

                                                                          
 

Divisão Legislativa – NC/ap. 
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